



► INOVASI PDAM TIRTAMARTA

## Air Jogja Sudah Bisa Dinikmati Masyarakat

Perumda Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirtamarta meluncurkan produk air minum dalam kemasan yang diberi nama Air Jogja. Produk ini diharapkan dapat menjadi tambahan pelayanan perusahaan kepada masyarakat.

Peluncuran tersebut dilakukan oleh Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo bersama Gusti Kanjeng Ratu (GKR) Mangkubumi dan Direktur Utama Perumda PDAM Tirtamarta, Majiya, di Kantor PDAM Tirtamarta, Sabtu (30/12/2023).

Singgih Raharjo menyambut baik dan mengapresiasi produk Air Jogja. Dengan diluncurkannya produk tersebut, menandakan bahwa PDAM Tirtamarta terus berinovasi untuk

memenuhi kebutuhan masyarakat. "Ini bukan sekadar produk yang dapat memberikan profit untuk perusahaan, akan tetapi juga menjadi sebuah bentuk pelayanan perusahaan kepada masyarakat," katanya.

Melalui peluncuran ini masyarakat dapat mengetahui bahwa produk Air Jogja telah mengantongi izin Badan Pengawasan Obat dan Makanan (BPOM). "Jadi secara keamanan pangan sudah memenuhi persyaratan, sehingga bisa dikonsumsi secara luas," ujarnya.

Ia berharap Air Jogja dapat

diterima dengan baik oleh masyarakat. Apalagi, kapabilitas PDAM Tirtamarta sudah teruji dalam menyediakan air bersih dan air minum sesuai standar kesehatan, sehingga masyarakat tidak perlu ragu mengonsumsi Air Jogja.

Direktur Utama Perumda PDAM Tirtamarta, Majiya, menjelaskan berbagai keunggulan Air Jogja yakni telah menggunakan sistem *ozone* untuk sterilisasi air sehingga bebas bakteri, virus, dan jamur. "Langkah proses produksi air minum ini sangat ketat, meliputi proses pengelolaan air baku dengan penyaringan filter

carbon dan filter cartridge agar air baku bebas dari kotoran," katanya.

Selain itu, air minum tersebut memiliki kandungan pH 8+ yang berperan menjaga keseimbangan pH dalam tubuh sehingga dapat meningkatkan imunitas. "Air Jogja juga memiliki kandungan *total dissolved solids* (TDS) atau jumlah padatan yang terlarut dalam air kurang dari atau sama dengan 10 ppm [*part per million*]. Semakin rendah nilai TDS maka semakin murni air tersebut," katanya.

Air minum ini hadir dalam empat kemasan yakni kemasan gelas, botol 330 milliliter, 600 milliliter, dan galon. "Untuk sasaran Air Jogja ini meliputi seluruh instansi



Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo (tengah) saat meluncurkan Air Jogja di Kantor PDAM Tirtamarta, Sabtu (30/12/2023).

Pemkot Jogja, masyarakat maupun ada di Kota Jogja beralih dan wisatawan, termasuk hotel hingga restoran. Semoga masyarakat yang memakai air minum ini," kata dia. (Lugas Subarkah/\*\*)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005